

# No Habrá Paz en C.A. sin Paz en Nicaragua

SAN JOSE, julio 21 (ACAN-EFE).— La Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) que dirigen Edén Pastora, Brooklyn Rivera y Alfonso Robelo, se pronunció hoy favorablemente a la declaración de Cancún, emitida el domingo pasado por los Presidentes de México, Colombia, Panamá y Venezuela.

En cuanto a la propuesta de Managua, hecha por el comandante Daniel Ortega durante los actos oficiales del 19 de julio, los líderes de "ARDE" señalan temas que deben agre-

garse a la oferta sandinista, y una serie de compromisos que deberán adquirir los gobernantes nicaragüenses.

La dirección de la Alianza Revolucionaria reitera su "voluntad y disposición al diálogo" para buscar una solución política digna y con garantía al problema de su país.

Repitió que "no habrá paz en Centro América sin paz en Nicaragua" y señala que a la propuesta del gobierno de Managua debe agregarse que "en las negociaciones multilaterales en Centro América deben

ser incluidos los grupos beligerantes en lucha, y no solo los gobiernos".

Esto, explica la dirigencia, porque además de la confrontación de intereses extranjeros, "existen problemas internos derivados de injustas relaciones socio-económicas y políticas, y violaciones a los derechos humanos".

## Piden Orden de Captura contra Arafat

VENECIA, Italia julio 22 (EFE).— Una nueva petición de orden de captura contra Yasser Arafat por traficar armas, ha sido formulada por el procurador italiano Gabriele Ferraro.

Ferraro, que investiga la actividad de las "Brigadas Rojas" en el Veneto, envió su requisitoria al juez instructor Carlo Mastelloni junto al sumario en el que acusa a 123 personas de actividad terrorista en la región.

Según se informó hoy, Ferraro considera culpable de tráfico de armas con las "Brigadas Rojas" al

—Favor pase a la página 39.



**PRÓ INDOCUMENTADOS.**— Washington, julio 22. Jim Corbett, fundador de una organización que alberga a indocumentados salvadoreños, que huyen de la violencia en su país, durante una conferencia informativa al concluir una marcha de Nueva York a Washington.

## Represalias contra Siria Tomará Gemayel

WASHINGTON, julio 21 (UPI).— El presidente libanés Amin Gemayel acusó hoy a Siria por bombardeos contra Beirut y advirtió a Damasco que tomaría represalias.

"No sé cuándo los sirios pondrán fin a tal tipo de terrorismo", dijo Gemayel, refiriéndose al bombardeo de Beirut desde posiciones sirias, efectuado en la víspera.

"Solo sé que si no cesan en tales actividades con sus bombardeos éstos caerán también sobre Damasco", dijo Gemayel en una conferencia de prensa.

Gemayel hizo su advertencia antes de reunirse

con el Secretario de Estado norteamericano George Shultz. Ambos dialogaron sobre el estancamiento de las negociaciones para lograr la retirada de territorio libanés de las tropas extranjeras.

Fuerzas israelíes, sirias y palestinas se encuentran en el Líbano.

"Tenemos a los sirios en mente. Mientras que mostraremos paciencia y mantendremos esperanzas para negociar con el gobierno sirio no nos detendremos un instante para adoptar medidas tendientes a proteger la vida del

—Favor pase a la página 31.

## Enviado Especial en el Medio Oriente Renuncia

WASHINGTON, julio 22 (EFE).— Philip Habib, enviado especial de Estados Unidos a Oriente Medio, y pieza fundamental de la salida de los combatientes de la "OLP" del Líbano abandonó su misión, reveló hoy el propio Presidente norteamericano, Ronald Reagan.

El jefe de Estado estadounidense anunció la decisión de Habib —que permaneció ocho meses en el cargo— al término de una entrevista en la Casa Blanca con el presidente de Líbano Amin Gemayel, y apuntó que su enviado "será muy echado de me-

nos". Reagan y Gemayel discutieron las posibles fórmulas para romper el estancamiento en que encuentra el tema de la retirada de tropas extranjeras del Líbano.

El deseo de dimisión de Habib, de 63 años de edad, se venía rumoreando desde que la administración le encargó la tarea de fomentar el plan de paz para Oriente Medio, presentando públicamente por Reagan el primero de septiembre del año pasado.

El Presidente norteamericano —Favor pase a la página 39.



**HUYEN DE BOMBARDEO.**— Beirut, julio 22. Varios empleados del Aeropuerto Internacional de Beirut, corren hoy para protegerse del cañoneo de que fue objeto esa instalación. Murieron más de 20 personas.



**"NO PREGUNTAS".**— Washington, julio 22. Los presidentes del Líbano, Amin Gemayel, y de los Estados Unidos, Ronald Reagan, evaden preguntas de los periodistas hoy en la Casa Blanca. Antes, el Presidente libio había advertido a Siria por los ataques contra Beirut. (Unifax II de UPI).

# Stone Justifica Envío de Flota Naval a C.A.

MEXICO D.F., julio 22 (EFE).— El embajador especial de Estados Unidos para Centro América, Richard Stone, justificó hoy el envío de una flota de guerra a esa región como la respuesta de Washington "al desarrollo de los acontecimientos".

Stone volvió a calificar de "peligrosa" la situación en esa zona y en conferencia de prensa, Stone dijo que justifica las maniobras militares de Estados Unidos frente a las costas nicaragüenses.

Igualmente reiteró el apoyo de su gobierno a las gestiones de paz del "Grupo de Contadora" que integran México, Panamá, Co-

lombia y Venezuela.

Se supo extraoficialmente que Stone viajó hoy hacia la capital de Panamá, luego de haber permanecido en México quince horas y entrevistado con el canciller Bernardo Sepúlveda.

Una fuente de la embajada norteamericana dijo que Stone voló hacia "algún país" de América Central y agregó que por razones de seguridad no se daba a conocer su lugar exacto, pero fuentes oficiales indicaron que ese país era Panamá.

Añadió que en un principio, Stone iba a viajar a Colombia, para luego trasladarse sucesivamente a Venezuela, Panamá y los cinco países mesoamericanos, pero que a última hora se cambió el itinerario de su vuelo.

Stone aseguró que el Presidente Ronald Reagan quiere la paz en Centro América, y agregó que por eso lo enviaron, "para estar presente en los sucesos y buscar cualquier alternativa que conlleve a tal objetivo".

## Paz en C.A. el Mejor Homenaje a Bolívar

NACIONES UNIDAS, julio 22 (EFE).— Uno de los mejores homenajes que se pueden rendir a Bolívar en el bicentenario de su natalicio "es restaurar la paz, el entendimiento y la cooperación en Centro América", dijo hoy el embajador panameño Carlos Ozores.

En el homenaje a Simón Bolívar celebrado hoy en las Naciones Unidas, Ozores dijo que "aun subsisten disputas y conflictos en diversas partes del continente americano que parecen alejarnos de los ideales de unidad, paz y fraternidad forjados por el liberta-

dor". El embajador panameño recordó que tres países bolivarianos—Colombia, Panamá y Venezuela— en compañía de México han emprendido una gestión diplomática para solucionar por medios pacíficos la grave y compleja situación que vive Centro América.

Ozores recordó las facetas más destacadas de Simón Bolívar: guerrero, escritor, orador, poeta, periodista, legislador, educador, innovador, gobernante sabio y hombre generoso.

## OEA Desencantada por Régimen Sandinista

WASHINGTON, julio 22 (EFE).— El Gobierno de Estados Unidos afirmó hoy que diversas naciones de la Organización de Estados Americanos están también "desencantadas" con la política del régimen sandinista respecto a las libertades sociales en Nicaragua.

"Sabemos que otros países miembros de la "OEA" comparten nuestro desencanto con los sandinistas, debido a la falta de cumplimiento de las promesas que hicieron" tras la revolución de 1979,

dijo John Hughes, portavoz del Departamento de Estado.

Estos comentarios respondieron a preguntas sobre la acusación formulada ayer por Ronald Reagan de que Managua había "violado sus compromisos" con la "OEA" en 1979, al garantizar la libertad en el país si el ente panamericano contribuía a la salida de Somoza del gobierno.

"El Presidente Reagan repetía (ayer) la posición

—Favor pase a la página 22.